

Musik für Schüler

Am 06. November fand in der Aula unserer Schule ein Konzert für die neunte Jahrgangsstufe statt. Musikstücke aus unterschiedlichen Zeiten und Ländern wurden von einem Pianisten, einem Trompeter und einem Sänger interpretiert. So erklangen Liebeslieder aus dem 16. Jahrhundert, Teile der Feuerwerksmusik von Georg Friedrich Händel, aber auch Trompetenmusik aus dem Balkan und Songs von Ed Sheeran. Kurzweilige Anekdoten lieferten zusätzliche Informationen. Für die Schüler war es bereits die dritte Veranstaltung in dieser Reihe. Ermöglicht werden die Konzerte durch die „Internationale Stiftung zur Förderung von Kultur und Zivilisation“, einer Münchner Organisation, die Jugendliche an klassische Musik heranzuführen möchte.

